

Die Kreisärztekammer Mittelsachsen informiert

Nächste Mitgliederversammlung am 13. Februar 2019

Nach dem wetterbedingten Ausfall der Mitgliederversammlung am 9. Januar 2019 lädt der Vorstand der Kreisärztekammer Mittelsachsen nunmehr alle Mitglieder der Kreisärztekammer am **Mittwoch, dem 13. Februar 2019, 18.30 Uhr, in das Hotel „Schwarzes Roß“, in Siebenlehn** zur Mitgliederversammlung ein.

Neben dem Tätigkeits- und Finanzbericht unserer Kreisärztekammer werden wir über die im März 2019 stattfindende Wahl der Kammerversammlung

für die Wahlperiode 2019 – 2023 informieren. Darüber hinaus steht das Thema „Was nützt uns die Telematik-Infrastruktur jetzt und in der Zukunft in Klinik und Praxis“ auf der Tagesordnung. Ein gemeinsames Abendessen rundet unsere Veranstaltung ab. Ich freue mich, Sie am 13. Februar 2019, in Siebenlehn begrüßen zu können. ■

Dr. med. Brigitte Knüpfer
Vorsitzende der Kreisärztekammer Mittelsachsen
E-Mail: mittelsachsen@slaek.de